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Dans ce message, nous souhaitons examiner une pensée que frère Branham a 
parlée et ensuite nous ramènerons cela aux Saintes Ecritures pour voir d'où il 
venait quand il a dit ces paroles.    
 
Au paragraphe 96 du message :  LA  RELIGION DE JÉZABEL19.03.1961, Fr 
Branham a dit :  96 Quand Dieu envoie un Message et parle aux gens, et que 
ceux-ci ne Le reçoivent pas, alors Il retire Son serviteur et envoie Ses fléaux: la 
famine et la mort tant spirituelles que physiques. Attendez-vous à une crise [ou 
dépression économique - Trad.], mon frère. Vous croyez avoir déjà vu quelque 
chose; attendez juste quelques temps. Vous n’avez encore rien vu. Vous 
croyez que vous mourez d’envie d’avoir un bon réveil spirituel; attendez un instant. 
Attendez seulement, vous désirerez ardemment entendre la Parole de Dieu. C’est 
ce que dit la Bible. «Il y aura une famine dans les derniers jours», a dit le prophète, 
«pas seulement une famine de pain, ni une soif d’eau, mais d’entendre la vraie 
Parole de Dieu.» Mais cette voix sera cachée quelque part, dans le désert, et ne 
se fera plus entendre. Il donna l’ordre aux corbeaux, Ses serviteurs. Bénis soient 
ces oiseaux, Ses serviteurs, qui avaient gardé la voix de – d’Élie vivante pendant 
le temps de son – son isolement loin de l’église.  
 
Or, il y a des gens qui pensent qu'il a voulu dire une crise spirituelle, ça, je peux 
comprendre pourquoi ils penseraient cela, mais comme on verra par les Ecritures 
et par les autres choses que frère Branham nous dites qu'il y aura une crise 
économique sur une échelle que le monde n'a jamais vu auparavant. 
 
Dans Daniel 8:23, nous lisons,  A la fin de leur domination (dans les derniers 
jours), lorsque les pécheurs seront consumés (achèvement), il s'élèvera (il se 
présentera lui-même ou viendra sur scène) un roi impudent  (une Présence 
puissante) et artificieux (avec de double transactions.) 24  Sa puissance (sa 
richesse) s'accroîtra (sera grande), mais non par sa propre force (non pas par sa 
propre capacité de produire richesse, cela veut dire qu'il obtient ça d'autres 
personnes); il fera d'incroyables ravages (il  amènera  la ruine, la perversion, la 
corruption), il réussira (il réalisera de grands profits) dans ses entreprises (il 
amènera la pression ou la contrainte), il détruira (il amènera la ruine) les puissants 
(beaucoup de nations) et le peuple des saints (la nation mise à part de Dieu, les 
juifs). 25  A cause de sa prospérité et du succès de ses ruses (séduction et fraude), 
il aura de l'arrogance dans le coeur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient 
paisiblement (tranquillité, aisance et prospérité), et il s'élèvera (il avancera et se 
présentera lui-même) contre (au nom de ou pour le compte de) le chef des chefs 
(Christ); mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main (Quand le dernier acte est 
joué). 
 



2Thessaloniciens 2:3-13  Que personne ne vous séduise d'aucune manière; car 
il faut que l'apostasie soit arrivée auparavant, et qu'on ait vu paraître l'homme du 
péché, le fils de la perdition, 4  l'adversaire qui s'élève au-dessus de tout ce qu'on 
appelle Dieu ou de ce qu'on adore, jusqu'à s'asseoir dans le temple de Dieu, se 
proclamant lui-même Dieu. 5  Ne vous souvenez-vous pas que je vous disais ces 
choses, lorsque j'étais encore chez vous? 6  Et maintenant vous savez ce qui le 
retient, afin qu'il ne paraisse qu'en son temps. 7  Car le mystère de l'iniquité agit 
déjà; il faut seulement que celui qui le retient encore ait disparu. 8  Et alors paraîtra 
l'impie, que le Seigneur Jésus détruira par le souffle de sa bouche, et qu'il 
anéantira par l'éclat de son avènement. 9  L'apparition de cet impie se fera, par la 
puissance de Satan, avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges 
mensongers, 10  et avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent 
parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. 11  Aussi Dieu 
leur envoie une puissance d'égarement, pour qu'ils croient au mensonge, 12  afin 
que tous ceux qui n'ont pas cru à la vérité, mais qui ont pris plaisir à l'injustice, 
soient condamnés. 13  Pour nous, frères bien-aimés du Seigneur, nous devons à 
votre sujet rendre continuellement grâces à Dieu, parce que Dieu vous a choisis 
dès le commencement pour le salut, par la sanctification de l'Esprit et par la foi en 
la vérité. 
 
Daniel 11:21-23  Un homme méprisé (se lèvera) prendra sa place (sa fonction), 
sans être revêtu de la dignité royale; il paraîtra au milieu de la paix, et s'emparera 
du royaume par l'intrigue. :22  Les troupes qui se répandront comme un torrent 
seront submergées (écartés) devant lui, et anéanties, de même qu'un chef de 
l'alliance. 23  Après qu'on se sera joint à lui, il usera de tromperie; il se mettra en 
marche, et il aura le dessus avec peu de monde. 
 
Daniel 12:1-10  En ce temps-là se lèvera (viendra sur scène et se présentera Lui-
même) Micaël (Christ), le grand chef, le défenseur (Il se mettra du côté) des 
enfants de ton peuple; et ce sera une époque de détresse (troubles)(une contrainte 
ou pression comme pour évincer), telle qu'il n'y en a point eu de semblable depuis 
que les nations existent jusqu'à cette époque. En ce temps-là, ceux de ton peuple 
(parenté) qui seront trouvés inscrits dans le livre (généalogique) seront sauvés 
(sortis discrètement et secrètement être mis en sécurité).  
 
Maintenant, je veux que vous observiez ce verset qui vient juste après parce qu'il 
fournit un indice au temps de cette grande fuite. 
 
2  Plusieurs de ceux qui dorment dans la poussière de la terre se réveilleront, les 
uns pour la vie éternelle, et les autres pour l'opprobre, pour la honte éternelle. 3  
Ceux qui auront été intelligents (ceci parle des vierges sages) brilleront (rayonner 
de lumière en avertissant et en enseignant, et cet enseignement sera) comme la 
splendeur du ciel, et ceux qui auront enseigné la justice (état de sagesse juste), à 
la multitude brilleront comme les étoiles, à toujours et à perpétuité. 4 Toi, Daniel, 
tiens secrètes ces paroles, et scelle le livre jusqu'au temps de la fin. (pendant 
lequel) Plusieurs alors le liront, et la connaissance augmentera. 5  Et moi, Daniel, 



je regardai, et voici, deux autres hommes se tenaient debout, l'un en deçà du bord 
du fleuve, et l'autre au delà du bord du fleuve. 6  L'un d'eux dit à l'homme vêtu de 
lin, qui se tenait au-dessus des eaux du fleuve: Quand sera la fin de ces prodiges? 
7  Et j'entendis l'homme vêtu de lin, qui se tenait au-dessus des eaux du fleuve; il 
leva vers les cieux sa main droite et sa main gauche, et il jura par celui qui vit 
éternellement que ce sera dans un temps, des temps, et la moitié d'un temps, (un 
temps=1, des temps =2, et la moitié = ½ ; total= 3 ½ ans) et que toutes ces 
choses finiront quand la force du peuple saint sera entièrement brisée. 8  
J'entendis, mais je ne compris pas; et je dis: Mon seigneur, quelle sera l'issue de 
ces choses? 9  Il répondit: Va, Daniel, car ces paroles seront tenues secrètes et 
scellées jusqu'au temps de la fin.  
 
Et c'est quand ? Quand les Sept Sceaux seront ouverts, à ce temps-là, tout sera 
en place, pour l'accomplissement de cette prophétie   
 
10  Plusieurs seront purifiés (par le lavage d’eau par la Parole ; Eph 5 : 26-27 ; 
Psaumes 119 :9), blanchis et épurés; les méchants feront le mal et aucun des 
méchants ne comprendra, mais ceux qui auront de l'intelligence comprendront. 
 
Maintenant, nous voyons la même scène être jouée dans le livre de Luc. 
 
Luc 21:25  Il y aura des signes dans le soleil, dans la lune et dans les étoiles.  
 
J'ai lu beaucoup au sujet de l'année 2.000 et c'est très intéressant que dans cette 
année il va y avoir un événement qui se passe une fois seulement tous les 38 ans. 
Cela a quelque chose à faire avec une tempête solaire, une comète énorme qui a 
une longue queue composée de milliers et de milliers de météorites sur la 
trajectoire de la terre.)    
 
Et sur la terre, il y aura de l'angoisse chez les nations qui ne sauront que faire, 
au bruit de la mer et des flots, 26  les hommes rendant l'âme de terreur dans 
l'attente de ce qui surviendra pour la terre; car les puissances des cieux seront 
ébranlées. 27  Alors on verra le Fils de l'homme venant sur une nuée avec 
puissance et une grande gloire. 28  Quand ces choses commenceront à 
arriver, redressez-vous et levez vos têtes, parce que votre délivrance 
[rédemption] approche.  29  Et il leur dit une comparaison: Voyez le figuier, et 
tous les arbres.  30  Dès qu'ils ont poussé, vous connaissez de vous-mêmes, 
en regardant, que déjà l'été est proche. 31  De même, quand vous verrez ces 
choses arriver, sachez que le royaume de Dieu est proche. 32  Je vous le dis 
en vérité, cette génération ne passera point, que tout cela n'arrive. 33  Le ciel 
et la terre passeront, mais mes paroles ne passeront point. 34  Prenez garde à 
vous-mêmes, de crainte que vos coeurs ne s'appesantissent par les excès 
du manger et du boire, et par les soucis de la vie, et que ce jour ne vienne 
sur vous à l'improviste; 35  car il viendra comme un filet sur tous ceux qui 
habitent sur la face de toute la terre. 36 Veillez donc et priez en tout temps, afin 



que vous ayez la force d'échapper à toutes ces choses qui arriveront, et de paraître 
debout devant le Fils de l'homme. 
 
Maintenant, qu'est-ce que cette détresse de nations et pourquoi est-ce très 
embarrassant ? Voici ce que nous devons savoir si nous devons comprendre 
pourquoi tout le monde va être affecté sur la terre. Le mot détresse est un mot 
grec, sunoche qui veut dire : un rétrécissement, une contrainte ou une 
pression. Tenir avec contrainte. Presser de chaque côté, forcer un bateau 
dans un canal étroit ou le forcement d'un animal dans une place où il ne peut 
pas se déplacer de telle sorte que le fermier puisse administrer le 
médicament. Forcer. À partir de ceci, nous pouvons voir que le monde entier est 
poussé ou compressé de tous les côtés dans une condition universelle pour 
recevoir le médicament appelé le Nouvel Ordre Mondial ou un gouvernement 
mondial. Et alors nous voyons que le monde sera embarrassé par cette Pression. 
Et le mot embarrassé veut dire qui ils sont confondus et ne comprennent pas ce 
qui se passe vraiment et donc, ils commencent à paniquer. (Souvenez-vous que 
Frère Branham a dit que le monde doit entrer dans une condition névrosée, et 
l'étape première de cette névrose est inquiétude, ce qui signifie s'inquiéter au sujet 
de ce qui peut arriver.)   
 
Luc 21:26  les hommes rendant l'âme de terreur dans l'attente de ce qui 
surviendra pour la terre; car les puissances des cieux seront ébranlées. 
 
Nous trouvons aussi dans Hébreux 12 : 25-29 Gardez-vous de refuser 
d'entendre celui qui parle; car si ceux-là n'ont pas échappé qui refusèrent 
d'entendre celui qui publiait les oracles sur la terre, combien moins échapperons-
nous, si nous nous détournons de celui qui parle du haut des cieux, 26 lui, 
dont la voix alors ébranla la terre, et qui maintenant a fait cette promesse : Une 
fois encore j'ébranlerai non seulement la terre, mais aussi le ciel. 27 Ces 
mots : Une fois encore, indiquent le changement des choses ébranlées, comme 
étant faites pour un temps, afin que les choses inébranlables subsistent. 28 C’est 
pourquoi, recevant un royaume inébranlable, montrons notre reconnaissance en 
rendant à Dieu un culte qui lui soit agréable, 29 avec piété et avec crainte, car 
notre Dieu est aussi un feu dévorant.  
 
HÉBREUX CHAPITRE 3 - M01.09.1957 JEFFERSONVILLE, IN, USA bb061346      
4 Et ainsi je crois que Rosella se tournera finalement quelque part vers les champs 
missionnaires; parce que l'Amérique ne veut pas de l'Évangile (cela, vous le 
savez), nous ferions mieux de l'admettre. Ce peuple anglo-saxon, il est fini, c'est 
tout. Il n'y a plus d'Évangile que l'Amérique puisse recevoir. Oh! nous en aurons 
quelques-uns qui sont éparpillés çà et là de temps en temps; mais tout comme 
l'Évangile, c'est terminé. Et vous ne pouvez pas même leur prêcher, vous ne 
pouvez leur parler. Ils ne croiront rien. Voyez-vous? Ils n'ont que leurs propres 
idées de têtus et ils demeurent là-dedans, et la prochaine chose pour cette 
nation, c'est le jugement. Et elle le subira! Cela peut venir par une crise, cela 
peut venir par une bombe atomique, cela peut venir par une grande plaie, 



une maladie, ou quelque chose de pareil; mais elle est prête. C'est en route; 
des milliers de fois, des milliers tomberont. 
 
AUJOURD'HUI CETTE ÉCRITURE EST ACCOMPLIE -  19.02.1965 
JEFFERSONVILLE, IN, USA bb103014 
131 … nous avons eu une grande nation. 132 Mais elle est maintenant en 
pourrissement, en dislocation, tremblement et écroulement. Et ils essaient 
d’imposer des taxes aux gens pour recouvrer de l’argent à envoyer là-bas pour 
acheter l’amitié de leurs ennemis; ceux-ci nous le renvoient en pleine figure. Une 
première guerre mondiale, une deuxième guerre mondiale, et on se dirige 
encore vers une troisième. Certainement. La politique est pourrie, corrompue, 
pourrie jusqu’à la moelle. 
 
Témoignage 63-1128M 20 011 : J'essayais de dire hier soir, le monde arrive à 
un point où il s’effondre politiquement, socialement, et économiquement. 
Vous dites, " Économie? Beaucoup plus d'argent ". Oui, mais d'où est-ce que cela 
provient ? On nous emprunte l'argent sur des impôts qui seront payés dans 
quarante ans à compter d'aujourd'hui. Elle est fauchée. Elle est ruinée, la nation ; 
non seulement cette nation, mais toutes les nations. Et il n'y a aucune façon de 
récupérer ça encore. Et c’est exactement un piège tendu pour basculer cette 
nation dans quelque chose. Et vous tous, vous êtes sages là-dessus. Bien, qui 
va avoir la richesse du monde ? Qui la détient ? [Quelqu'un dit, ‘‘ Rome ". --Ed.] 
Bien sûr, c'est elle qui la détient. Rome la détient. Et toutes les fois que nous le 
faisons, quand nous devenons fauché, au lieu de ces grands négociants de tabac, 
whisky, et tout le reste, veulent avoir l'argent; il nous faut le faire, soit changer la 
monnaie ou emprunter l'argent. Et quand ils le font, c'est le droit d'aînesse 
naissance qui est vendu de nouveau là même, exactement, c'est tout aussi parfait 
que ça, et ce que l'Ecriture dit au sujet de cela.   J'aimerais arriver à un point un 
jour, le Seigneur voulant, quand une tente sera sur la scène. Et je crois que c'est 
bientôt maintenant, bientôt je vais circuler dans le monde entier. J'ai des réunions 
mondiales qui vont avoir lieu maintenant. Et je--j'aimerais avoir un endroit où je 
pourrais m'établir pendant approximativement six semaines, et prendre ces 
choses et les enseigner à fond (Vous voyez ?), de long en large, à travers les 
Ecritures. Et c'est marquant de voir l'heure dans laquelle nous vivons. Ça m'effraie. 
Ça m'effraie, pas parce que... Dans mon coeur, les cloches de la joie sonnent, de 
savoir que la venue du Seigneur est si proche. Mais ce qui m'effraie, c'est de 
savoir que vraiment beaucoup ne se sont préparés pour l'heure à la quelle 
nous faisons face. C'est ça le mauvais côté. Combien ont déjà entendu l’histoire 
au sujet des écureuils là-bas à ce temps-là ? Beaucoup, tout le monde, bien sûr, 
je pense, partout. Un petit quelque chose comme cela est arrivé l'autre jour. Et 
j'étais... Vous avez entendu l'histoire au sujet des montagnes, en descendant, 
quand le Seigneur a écrit ces choses sur les montagnes l'autre jour. Ma, ma vie... 
je ne suis pas prédicateur. Tout le monde le sait. Je ne suis pas prédicateur. Mais 
cela consiste en une--une forme spirituelle de--de regarder des choses et 
voir des choses se mouvoir, et prévenir des gens sur de choses qui vont se 
passer. Et je suis simplement fait comme cela. Je ne peux pas m'en 



empêcher, de même que ne pouvez pas changer votre constitution. Mais Il--
Dieu nous a mis chacun dans le Corps pour faire certaines choses. Et j'observe 
chaque petit mouvement, chaque objectif, chaque motif, ' parce que tout est 
gouverné par un esprit. Cette église a été mise ici pour un but. Il y a un esprit 
derrière cette église. Certainement. Il y a un esprit derrière votre maison, derrière 
chaque bâtiment, derrière chaque chose, il y a un esprit, un motif et un 
objectif. Si cette église vient ici pour exalter grandement un système humain ou 
quelque chose, alors ses motifs ne sont pas justes; mais si elle est mise ici pour 
essayer d'accomplir quelque chose pour le Royaume de Dieu, alors le motif et 
l'objectif, tous les deux, sont justes, si les motifs sont dirigés comme cela.     
 
(C'est ce dont nous avons nous-mêmes besoin de faire. Nous avons besoin d'être 
observateur de ce qui se passe, être capable de dire quel esprit motive les gens.)    
   
Maintenant, nous savons que les USA sont sous la malédiction tout comme le 
reste du monde. Quand frère Branham a jeté ce roc en l'air, il a dit que les 
jugements sont maintenant sur la terre. C'est Deutéronome 28, les bénédictions 
et les malédictions que nous avons vues concernant l'économie il y a une semaine, 
cela doit se passer comme cela. Mais, vous êtes-vous déjà arrêté pour penser un 
moment comment il se fait que les nations du monde entier sont maintenant des 
pays endettés ? Et à qui sont-ils endettés ? C'est ça la question.   
 
Mais nous savons que les Juifs tiennent le papier, mais le papier devient sans 
valeur. Mais qui détient l’or ? C'est ça la clef, là même et nous savons que Rome 
détient l'or. Et quand Rome appuie le papier avec son Or, alors qui possède tout ? 
C'est bien Elle.   
 
Le problème est que notre économie mondiale entière est basée sur une maison 
en papier qui va bientôt tomber. L’Unité 62-0211 48 031 Le monde entier basé 
sur cela. L'économie entière de cette nation est basée sur une fausse 
conception.                        
    
Le Surnaturel 56-0129 E-37   037 Frère et soeur, notre grande Amérique et notre 
grande économie que nous avons, c’est en train de pourrir sous les 
fondations, et un jour, Je vois cela se dessiner sous nos yeux maintenant même, 
elle sera en ruines. 
 
§341  Le Premier Sceau  63-0318   Maintenant, regardez bien, “au temps de la 
fin”. Pas dans les premiers jours, où Christ prêchait, mais “au temps de la fin”, la 
dernière partie de la semaine, ce qu’on vient de voir, les soixante-dix semaines de 
Daniel. Christ a prophétisé pendant trois ans et demi, et il reste encore trois ans 
et demi à venir. Pas vrai? [L’assemblée dit: “Amen.”—N.D.É.] Et ce prince, en ce 
temps-là, il doit faire une alliance avec le peuple de Daniel, c’est-à-dire les Juifs. 
Or ça, c’est une fois que l’Épouse est enlevée. Elle ne verra pas cela. 
 



342  Remarquez, dans la dernière moitié de la semaine de Daniel, le peuple fait 
une alliance. Ce prince, il fait une alliance avec Rome, il fait une alliance avec eux, 
à cause de leurs richesses, sans aucun doute, vu que ce sont les catholiques et 
les Juifs qui détiennent les richesses du monde. 343 Je suis allé au Vatican. J’ai 
vu la triple couronne…. 
 
347  Mais j’ai quand même pu traverser le Vatican d’un bout à l’autre. Oh, vous 
n’arriveriez pas à l’acheter pour cent milliards de milliards de dollars! Eh bien, 
vous… Et, pensez-y: “Les richesses du monde”, dit la Bible, “ont été trouvées chez 
elle.” Oh, pensez à ces lieux grandioses, aux milliards de… 
 
Remarquez que c'était à raison de $30 par once dans les années 60. Aujourd'hui, 
l'or est 30 fois plus coûteux en valeur à $906 par once. Par conséquent, 100 
milliards de milliards seraient 1.0 x 10 exposant 22, cela veut dire que ça vaudrait 
aujourd'hui approximativement 100 sextillion. Et je devine cela représente 
seulement que ce serait chiffré en des SEXtillions, voyant que le mot Vatican ou 
Vati-Cahain veut dire la maison de Caïn.    
   
Eh bien, vous… Et, pensez-y: “Les richesses du monde”, dit la Bible, “ont été 
trouvées chez elle.” (Maintenant, si c'est la richesse du monde, alors d'où a t-elle 
obtenu cette richesse? Le reste du monde bien sûr. Vous êtes-vous déjà demandé 
comme c'est que vous pouvez payer, disons, $50 pour une part de réserve et 
ensuite un jour cette réserve est sans valeur ? Où est allé l’argent ? Qui a l’argent 
que vous avez investi qui est maintenant sans valeur ? Quelqu'un doit l'avoir. Cela 
ne disparaît pas. Ensuite frère Branham dit.), 
 
Oh, pensez à ces lieux grandioses, aux milliards de… 348 Pourquoi le 
communisme a-t-il surgi, là-bas en Russie ? Ça me fait mal au ventre d’entendre 
tant de prédicateurs s’époumoner à parler du communisme, ils rouspètent, et ils 
ne savent même pas de quoi ils parlent. C’est vrai. Le communisme en soi n’est 
rien. C’est un outil dans la main de Dieu, pour tirer vengeance du sang des saints 
sur la terre. C’est vrai. 
 
349  Et, après que l’Église aura été enlevée, Rome et—et les Juifs vont faire 
alliance l’un avec l’autre. (Donc si vous pensez que ça se passe maintenant, 
oubliez ça. Il a dit que c'est après que l'église soit prise hors ici.) La Bible a dit 
qu’ils le feraient, avec le peuple saint. Et maintenant, remarquez, ils vont la faire, 
parce que (quoi?) notre pays court à la faillite. Et le reste du monde qui base 
son économie sur l’étalon-or est tout aussi fauché. Vous le savez. Si nous 
vivons en ce moment des impôts qui seront dus dans quarante ans, où en 
sommes-nous? 
 
350  Il n’y a qu’une chose qui puisse se faire, c’est de retirer la monnaie de la 
circulation, et de rembourser les bons. Et ça, nous ne pouvons pas le faire. Ils 
appartiennent à Wall Street, et ce sont les Juifs qui sont à la tête de Wall Street. 



Le reste est au Vatican. Les Juifs possèdent le reste à Wall Street, avec le 
commerce mondial. Nous ne pouvons pas retirer la monnaie. 
 
351  Et s’ils pouvaient le faire, pensez-vous… Ces magnats du whisky et—et 
tous ceux du tabac, qui, avec des revenus de milliards de milliards de dollars 
chaque année, et ils se dégagent de tous leurs impôts en produisant des films 
vulgaires, et des choses semblables. Ils vont en Arizona là-bas, ils y achètent des 
millions d’hectares de terre, ou des milliers, et ils creusent de grands puits de 
cinquante mille dollars, et ils paient ça avec leurs impôts. Mais vous, on vous 
mettra en prison si vous ne payez pas les vôtres. Seulement eux, ils s’en dégagent, 
et ils exploitent des puits, et ils envoient des bulldozers là-bas. Et qu’est-ce qu’ils 
font? Ils mettent en chantier des programmes de construction de maisons, à la fin 
du terme suivant, avec l’argent qu’ils ont fait. Il faut qu’ils investissent. Alors, ils 
construisent des maisons, des projets immobiliers, là, qu’ils vendent des millions 
de dollars. Pensez-vous que ces gars-là vont faire un compromis pour 
changer la monnaie? 
 
352  C’est comme cet homme, là-bas à… Comment s’appelle-t-il? Comme 
Castro l’a fait. Il a fait la seule chose intelligente qu’il ait jamais faite, là, quand il a 
détruit les bons, qu’il les a remboursés et les a détruits. 
 
353  Remarquez: mais nous, on ne peut pas faire ça. Ces gars-là ne le 
permettraient pas. Les riches marchands de la terre détiennent tout cela. 
 
354  Alors, il n’y a qu’une chose à faire. L’église catholique peut rembourser. 
Elle est la seule qui ait l’argent. Elle peut le faire, et elle va le faire. Et, en le 
faisant, pour y arriver, elle fera un compromis avec les Juifs, pour faire une 
alliance. Et, quand elle fera cette alliance avec les Juifs… Maintenant, souvenez-
vous, je prends ça dans les Écritures. Et donc, quand elle le fera, qu’elle fera cette 
alliance, nous voyons, dans Daniel 8:23 et 25 qu’“il fera prospérer les métiers” — 
et les métiers, ce sont les industries — “dans sa main”. Alors, il fait cette alliance 
avec les Juifs. 
 
355  Et, au milieu de ce trois ans et demi, il rompt son alliance, aussitôt que 
tout est réglé, qu’il a immobilisé l’argent des Juifs. Et, quand il fait ça… Oh! la 
la! la la! 
 
356  Il s’appelle l’antichrist jusqu’à la fin de l’âge de l’église, car il est… lui et ses 
enfants sont contre Christ et la Parole. Cet homme s’appelle l’antichrist. 
 
357  Or il aura tout l’argent en main. Et alors, je pense que c’est à ce moment-là 
qu’elle sera introduite. Un instant, je vais dire ceci, et ensuite je veux y revenir dans 
un instant. 
 
358  Il s’appelle l’antichrist, et, aux yeux de Dieu, il s’appellera l’antichrist 
jusqu’au temps de la fin. Bon, mais à ce moment-là il s’appellera autrement. 



 
359  Maintenant, quand il aura tout l’argent bien en main, “alors, il rompra cette 
alliance avec les Juifs”, comme Daniel, ici, a dit qu’il le ferait, “au milieu de la 
dernière moitié des soixante-dix semaines” de Daniel. Et alors, frère, qu’est-ce 
qu’il va faire ? Il possédera la totalité du commerce mondial et des affaires, il 
fera un pacte avec le monde, parce qu’il détiendra les richesses du monde 
au complet. Et, pendant cette période, les deux prophètes entreront en scène, et 
ils appelleront les cent quarante-quatre mille. Alors qu’est-ce qui va se passer ? 
Alors la marque de la bête, d’Apocalypse 13, sera apposée, parce qu’il détient 
toutes les affaires, le commerce, et tout, à l’échelle mondiale. Et à ce moment-là, 
qu’est-ce qui va se passer ? La marque de la bête sera introduite, ce qui fait que 
“personne ne pourra acheter ni vendre, à moins d’avoir la marque de la bête”. 
[Frère Branham a donné trois coups sur la chaire. —N.D.É.] 
 
360  Dieu soit loué, l’Église sera en train de jouir d’un merveilleux trois ans et 
demi dans la Gloire, Elle n’aura pas à passer par là. 
 
 
LA VIE 57-0602   026   Vous voyez, si Satan a un royaume,; il doit avoir une fausse 
économie. Il doit avoir quelque chose qu'il peut leur présenter pour les faire penser 
qu'ils vivent. Mais c’est absolument à l'envers. C'est la mort sous forme de vie. 
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